

➔ Don du sang



L'Association pour le Don de Sang Bénévole de Domérat fête ses 50 ans cette année !



Durant toutes ces années, l'association a servi le don du sang en organisant les collectes sur la commune (5 par an). Mais elle a aussi œuvré afin de le promouvoir en participant à des campagnes de sensibilisation dans les galeries marchandes de supermarchés, dans les écoles, le collège ou bien encore la fête des associations, en organisant des manifestations telles que le Téléthon, les concours de belote. Au cours de l'assemblée générale annuelle, les diplômes sont remis aux généreux donateurs en signe de reconnaissance (en 2008, 29 personnes étaient conviées à recevoir cette distinction).

Pour cette année 2009, nous vous donnons rendez-vous lors de nos cinq collectes.